
Wagner Lima solicita informações a respeito dos novos ônibus entregues

O vereador Wagner Lima (PT) apresentou um requerimento na Sessão Ordinária dessa
quinta-feira (14):

  

  

Requerimento ao Senhor Prefeito Municipal solicitando informações a respeito dos novos
ônibus entregues.
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